NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL (4) +57 (316) 632 86 55

EL DILEMA DE LA UNIDAD

Supimos que todas las fuerzas vivas que hacen oposición al gobierno de Gustavo Petro, se encuentran en un gran dilema por una unidad que consolide un candidato para tener opciones de ganar la presidencia de Colombia. La batalla de egos entre los precandidatos es el pan de cada día, aunque las encuestas marcan la que debería ser una hoja de ruta acertada, los egos distancian la construcción de una verdadera unidad competitiva. El ex presidente Álvaro Uribe Vélez es el llamado a conciliar entre las partes, su experiencia democrática y el respeto de todos precandidatos a su liderazgo va ser fundamental en erradicar el dilema, y lograr la unidad que necesitamos en Colombia para salir de la horrible noche.

BARRANQUILLA PIERDE OPORTUNIDADES

Supimos que el concejal de Barranquilla Estefanel Gutiérrez manifestó que la ciudad pierde oportunidades por retraso en desmonte del viejo puente Pumarejo. Durante su intervención, el cabildante mostro su preocupación por los riesgos que representa el deterioro del viejo puente, así como por la pérdida de oportunidades laborales y económicas. El concejal Gutiérrez denunció ante el Concejo de Barranquilla el incumplimiento en el desmonte del antiguo puente, una estructura que continúa en pie pese a los compromisos asumidos por el Gobierno nacional. En un gesto simbólico, Gutiérrez llevó al recinto del Concejo una piedra de gran tamaño retirada del viejo puente Pumarejo. Con ella en la mano, aseguró que "el tamaño de esta piedra no se compara con lo que pierde Barranquilla y el Atlántico cada año por la falta de acción y cumplimiento en el desmonte del puente". Este proyecto no solo recuperaría un espacio estratégico para la ciudad, sino que también incrementaría la

generación de empleo, debido a que en la actualidad el Puerto de Barranquilla genera más de 25.000 empleos directos y alrededor de 100.000 indirectos. Finalmente, Gutiérrez reiteró que la permanencia del viejo puente representa no solo una deuda con la infraestructura, sino también una deuda con la gente, al impedir la recuperación de un espacio vital para el desarrollo

urbano y económico del departamento del Atlántico.

NO000?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL (+57 (316) 632 86 55

UN GOBERNADOR DE ALTO IMPACTO

Supimos que **en La Junta, La Peña y Curazao iniciaron la obra** que llevará agua potable. La Gobernación de La Guajira, a través de la Empresa de Servicios Públicos ESEPGUA, anunció el inicio de la obra, el gobernador Jairo Aguilar Delugue acompañado del alcalde de San Juan Del Cesar, Enrique Camilo Urbina, concejales, autoridades locales y la comunidad de los tres corregimientos, hicieron oficialmente el anuncio. La obra contempla la instalación de más de 24 mil metros lineales de tubería, macromedidores y la construcción de un tanque de almacenamiento de 300 mil litros, lo que permitirá garantizar continuidad y ampliar la cobertura del servicio hasta un 98%, beneficiando a 2.500 habitantes de los tres corregimientos. Durante la jornada, el gobernador Aguilar reiteró que esta intervención responde a un compromiso asumido con los habitantes de estos corregimientos. Sin dudas a través

de ESEPGUA, el gobierno departamental sigue llegando a los territorios con proyectos de alto impacto que

transforman la calidad de vida.

SEGUIREMOS ADELANTE

Supimos que no ha comenzado formalmente el proceso electoral al congreso de la república, pero ya iniciaron los actos violentos con tinte de intimidación para los generadores de opinión en el departamento de La Guajira. En la madrugada del miércoles, el CEO de Ojo Pelao' Magazine recibió un ataque en su residencial en Barrancas La Guajira, una fuerte explosión de escucho en el interior de la vivienda, luego de revisar la integridad física de todos los miembros de su familia, Celedón Ucrós se percata que el ventanal principal de la sala estaba completamente destruido. Los hechos ya están en manos de las autoridades competentes, y el mensaje intimidante ha causado un efecto contrario en la determinación del Grupo Editorial OPM, seguiremos adelante con nuestra labor, el periodismo de opinión está en su mejor momento en este sector del país, y nuestro magazine marca la pauta en la consolidación de una difusión asertiva de las diferentes voces ciudadanas.



LOS @ EN

#TENDENCIA



X.com

Pues inflada no es, es un fenómeno nacional. A donde voy a tanquear están con el, donde hago mercado están con el , lo llamo y los atiende les dedica tiempo . No en Bogotá , me escriben de caqueta, casanare, vichada, Putumayo, atlántico, choco, en fin es un fenómeno en todos los estratos. Le alcanzará? El tiempo dirá. Pero decir que está inflado es desconocer lo que esta generando en el país. Cantantes, artistas quieren cantarle entregarle una obra.

Cristina Carrizosa @CCarrizosaC · 9h

La inflada a De la Espriella es un éxito indudable de



X.com

Dura mañana para los bodegueros del cambio. Ahora les toca defender al gobierno del inepto Gustavo Petro que compra aviones por 16.5 billones de pesos para la guerra en lugar de gastar en educación.

Y de ñapa les toca defender también el regreso de bombardeos

Mis ternuritas.



LA DECLARACIÓN

Álvaro Uribe Vélez Ex Presidente de Colombia

"La propuesta del Dr. Abelardo de la Espriella en Semana es generosa y muestra una preocupación de país. De manera respetuosa creo que debe haber un diálogo insistente con todos aquellos que están comprometidos con la democracia y la libertad para derrotar la opción comunista de corte stalinista





Juan Carlos Pinzón Bueno 🧇

X.com

Presidente Uribe:

Estoy totalmente de acuerdo con usted. Cuente conmigo para mantener un diálogo insistente con todos aquellos que están comprometidos con la democracia, la libertad, las instituciones, y que tienen las condiciones éticas, para derrotar la opción comunista que amenaza a Colombia. Estoy listo para participar en la Gran Consulta Popular que usted está convocando para marzo de 2026, de la cual saldrá una candidatura como la que usted predica: con vocación de triunfo. unificada, pluralista, ética y de base democrática.

A ganar en primera vuelta!



X.com

Presidente @petrogustavo, ¿qué malabares van a hacer para justificar esta barbarie? SEIS menores de edad muertos en la operación en Guaviare. Víctimas de reclutamiento forzado que el Estado tenía la obligación de proteger, ¿o no era eso lo que le exigieron al expresidente Duque?

¡El principio de humanidad no se negocia! Qué ironía, usted, que antes llamó "crimen de guerra" estos mismos bombardeos, hoy está haciendo exactamente lo que denunció.

Isted v el ministro de Defensa le dehen muchas

PARA NUNCA OLVIDAR

Pánico en el régimen venezolano

"Indican que empieza una masiva salida de miembros de la tiranía narcoterrorista de Nicolás Maduro. El avión YV2310 tenía como destino era Barquisimeto, dio una vuelta en el aire v se fue hasta Colombia. Gran PÁNICÓ dentro del madurismo en este momento"

